

Bericht Feldschiessen 2017 Bezirk Surselva

Am Wochenende vom 9. und 10. Juni fand schweizweit das grösste Schützenfest statt, auch der Bezirk Surselva machte aktiv mit. Auf den Schiessplätzen Islabord, Vals, Plaun Petschen, Sedrun, Degen und Pardiala (300m), sowie in Sars sut und Pardiala (25m/50m) konnten Schiessbegeisterte das Programm absolvieren.

Für die administrative Bearbeitung des Feldschiessens wurde in diesem Jahr erstmals die neue Software „Federal Shooting Assistant“ eingesetzt. Alle Vereinsfunktionäre wurden vorgängig für eine Schulung zum neuen Programm in Landquart eingeladen. Die Durchführung und Resultaterfassung mit der neuen Software hat im Grossen und Ganzen bestens funktioniert, kleine Probleme werden bis zum nächsten Feldschiessen überarbeitet.

In der ganzen Schweiz haben 127'891 Schützinnen und Schützen am diesjährigen Feldschiessen teilgenommen, im Bezirk Surselva waren es 553 (300m) und 165 (25m/50m). Die Organisation und Durchführung auf allen Schiessplätzen war wie immer sehr gut und ohne Zwischenfälle.

Bei guten Wetterbedingungen an diesem Wochenende konnten auch sehr gute Resultate erzielt werden. Hans Luzi Stucki erzielte als einziger im Bezirk das Maximum von 72 Punkten. Knapp dahinter und mit nur einem Punkt weniger folgen Daniel Cabalzar und Rafael Pally mit 71 Punkten. Die 70-Punkte-Marke erreichten 11 weitere Schützen, bester Jungschütze mit 69 Punkten ist Lionel Blumenthal. In der Kategorie 25m/50m erzielten Marcus Levy und Walter Bass sehr gute 177 Punkte.

Der Bezirk Surselva gratuliert allen diesjährigen Teilnehmern zu ihren Resultaten und hofft auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr. Ein grosses Dankeschön an alle Vereinsfunktionäre und Bezirkskollegen.

